

Kapolsek Karangampel Silaturahmi Dengan Tokoh Agama

Indramayu - INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID

Jul 15, 2023 - 18:01



Kapolsek Karangampel Silaturahmi Dengan Tokoh Agama

Indramayu,- Kapolsek Karangampel Polres Indramayu jajaran Polda Jabar AKP Suprpto, S.H, bersama anggota melaksanakan kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan tokoh agama di wilayah Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek mengunjungi KH Sihabudin selaku Ketua MWC NU Karangampel, bertempat di Desa Pringgacala, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan sambangnya, Kapolsek berdialog, mendengarkan aspirasi, serta membahas isu-isu terkait kamtibmas (ketertiban dan keamanan) di wilayah Kecamatan Karangampel umumnya Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suparpto menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan silaturahmi ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan tokoh agama, serta membangun kerjasama yang harmonis dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

"Kami mengakui pentingnya peran tokoh agama dalam menciptakan kedamaian dan harmoni di wilayah ini. Melalui silaturahmi ini, kami ingin memperkuat sinergi antara kepolisian dan tokoh agama dalam menjaga keamanan dan mewujudkan kehidupan yang damai bagi seluruh warga," ujar Kapolsek AKP Suprpto, Sabtu (15/07/2023).

Dalam pertemuan tersebut, kami mengajak tokoh agama untuk berperan aktif dalam mengedukasi masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan, kerukunan, dan toleransi di lingkungan sekitar.

"Kegiatan silaturahmi dengan tokoh agama sebagai bagian dari upaya untuk mempererat kerjasama dan meningkatkan kedamaian di wilayah," ucap Kapolsek.

Diharapkan, melalui sinergi yang baik antara kepolisian dan tokoh agama, akan tercipta lingkungan yang aman, damai, serta terjaga keharmonisannya bagi seluruh warga

Tokoh agama menyambut baik kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Kapolsek Karangampel.

KH Sihabudin mengapresiasi inisiatif kepolisian dalam menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan tokoh agama, serta berharap dapat terus berkolaborasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Tokoh agama juga menyatakan kesiapannya untuk mendukung upaya-upaya yang dilakukan oleh kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.